
 

令和元年度 地域の報道機関からの意見 

報道機関 個票№ 項目 意見の内容 備考 

Ａ社 提案 スケートパーク活用につ

いて 

・ 年間を通してスケートパークでイベントが開催され

るようになれば、施設来場者が多くなり、スケート

パーク周辺に賑わいができるなどの良い影響が出て

くるのではないか。 

 

・ スケートボードでアイススケートのショーのような

ことはできないものか。ショーであればスケートが

できない人でも観覧に来るのではないか。また、ス

ケートパークの壁面を利用したプロジェクションマ

ッピングなども面白いと思うので、様々な利用方法

を考えてもらいたい。 

 

各社 その他 イベント情報提供につい

て 

・ 以前に本会で、マスコミをうまく利用することでＰ

Ｒ効果は何倍にもなると意見をした。その後、市か

ら市内イベントに関する情報提供が行われるように

なり大変助かっている。また、以前よりもメディア

で取り上げられることが多くなったと感じている。 

 

 

 


